

本村幼稚園 1月の園だより

令和3年1月8日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

コロナに負けない新年の幕開け 子供たちの成長は加速する

園長 山村 登洋



◇保護者の皆様、地域の皆様、 新年あけましておめでとうございます。

旧年中は皆様方に、本村幼稚園の教育充実のため、たくさんの ご理解とご支援ご協力をいただきました。心より感謝申し上げま す。本年もよろしくお願いいたします。

昨年は新型コロナウイルスに振り回さ

れてしまった年となりました。今年は延期された東京オリンピック、パラリンピック開催の年でもあり、新型コロナの終息を願いながら元気に楽しく本園の教育を進めてまいります。

ご家庭では、例年とは違うお正月を過ごされた方も多いと思いますが、お子さんは、お正月ならではの楽しい経験をたくさんされたことでしょう。冬休みは生活のリズムが不規則になり

がちです。ご家庭では生活リズムを整えていただき、園では子供たちが寒さに負けず元気 に過ごし、楽しくいっぱい遊んでいけるようにしていきたいと思います。

今日から3学期が始まりました。7日に緊急事態宣言が再発出されましたが、引き続き

新型コロナウイルス感染対策のさらなる徹底を 図っていきながら、同年齢・異年齢の子供たち がかかわり合いをもって遊ぶ時間を、できる限 りつくっていきたいと思います。遊びを通して 自分の気持ちを伝えたり、相手の気持ちを伝 しても分で物事を決めていける、そ な3学期にしていきたいです。互いにかかり 合う中で成長していける3学期にしていきま す。また、可能な限り、併設の本村小学校と 交流を計画したいと考えています。

本年も、本村幼稚園の教職員一同、心新たな気持ちで子供と向き合い、一日一日を大切に、楽しく活動する幼稚園生活を目指し、子供たちの成長を加速させていきます。今年もご家庭、地域との連携を充実させてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

